

CEMENTOS PORTLAND VALDERRIVAS ALCANZA EL 96% DE LEMONA AL CIERRE DE SU OFERTA PÚBLICA

- Según datos de las entidades depositarias han acudido a la OPA todos los accionistas significativos de la sociedad y el 88% de los minoritarios.

Madrid, 21 de febrero de 2006. - Cementos Portland Valderrivas se ha hecho con el 96,06% del capital de Cementos Lemona al cierre de la oferta pública de adquisición, lanzada el pasado mes de diciembre.

Según los datos recabados por BBVA, entidad agente de la liquidación, a la oferta pública ha acudido en total el 65,3% de las acciones; lo que sumado al 30,7% de participación que ya ostentaba suma el 96,06% de participación final. Este éxito en la oferta se traduce en que a la misma han acudido todos los accionistas significativos de la cementera vasca y el 88% de los accionistas minoritarios.

Cementos Portland Valderrivas lanzó una oferta pública sobre el 100% de Cementos Lemona (11,2 millones de acciones), tras alcanzar un acuerdo para adquirir el 19,31% del capital controlado por Corporación Noroeste (Grupo Cimpor). La oferta, a 32 euros por título, a abonar en efectivo, se supeditaba a alcanzar el 50% del capital más 50 acciones de la compañía.

La integración total de Cementos Lemona en el Grupo Cementos Portland Valderrivas permitirá optimizar considerables sinergias entre ambas compañías. Con esta operación, además, Cementos Portland Valderrivas consolida su posición de liderazgo en el mercado cementero del norte de España, con fábricas en Olazagutía (Navarra), Mataporquera (Cantabria) y Lemona (Vizcaya). La fábrica de Mataporquera pertenece a Cementos Alfa, participada en un 80% por Cementos Portland Valderrivas y en un 10% por Cementos Lemona.

Estrategia Internacional

Cementos Portland Valderrivas y Cementos Lemona controlan al 50% CDN USA, empresa cementera que cuenta con una fábrica en el estado de Maine (EE.UU.), con lo que la OPA operación supone que el 100% de esta empresa americana pasará a ser titularidad de la cementera controlada por el Grupo Fomento de Construcciones y Contratas.

A través de Giant Cement, Cementos Portland Valderrivas posee otras dos fábricas en Estados Unidos, una en Carolina del Sur y otra en Pennsylvania. Estados Unidos se encuentra actualmente en plena fase expansiva en el sector constructor con destacados aumentos del precio del cemento en los últimos meses.

La OPA sobre Lemona implica, por tanto, la consolidación de Cementos Portland Valderrivas en la costa Este del país norteamericano.

La integración de Lemona se inscribe en la estrategia de FCC, presentada en abril de 2005 y liderada por Esther Koplowitz, presidenta del Comité de

Estrategia de FCC y vicepresidenta de Cementos Portland Valderrivas. Este plan prevé aumentar en un 100% aproximadamente en tres años la cifra de negocios y el EBITDA del Grupo.

En esa línea, FCC adquirió a Iberdrola el pasado mes de octubre el 8,06% de Cementos Portland Valderrivas, con lo que pasó a controlar el 66,82% de la cementera.